



## (Schul-)Leben „à la française“

**14 Schülerinnen und Schüler** sowie zwei Lehrerinnen des Gymnasiums der Benediktiner durften jetzt das französische Schul- und Alltagsleben an der Partnerschule Saint Jean und in den Gastfamilien in Douai (Nordfrankreich) hautnah miterleben. Durch die ganztägige Teilnahme am Unterricht sowie an diversen Programmpunkten bekamen die Gäste einen vielfältigen Einblick in das Leben ihrer Austauschpartner. Auf dem Programm standen unter anderem eine Stadtführung in Lille, sportliche Aktivitäten und natürlich Freizeit zum selbstständigen Entdecken des französischen Lebens.